



夢と目標を持ち お互いを支え合う 笑顔があふれる学校



## 「鍛える夏休み」が終わりました！

この夏は、「酷暑（こくしょ）」または「災害」と言われるくらい厳しい暑さが続く異常気象でした。となりの熊谷市では7月23日に観測史上1位となる41.1度を記録しました。また、7月、8月あわせて13の台風も発生しました（7月は5、8月は8）。そうした中、7月の豪雨により被災された方々や被災地の日も早い復興を祈る日々が続いています。

普通の生活をするだけでも暑くて大変でしたので、夏休みの宿題を終わらせるのも大変だったでしょう。そんな中、学校にあるプリントボックスに問題を取りに来た子どももたくさんいました。宿題を済ませ、自主学習に取り組む姿は「鍛える」にふさわしくとても感心しました。

さて、この夏休みさまざまなスポーツの大会がありました。みなさんは何をみましたか。私たちに感動を与えたりや勇気づけられたシーンもたくさんありました。そこで、簡単ですが2つ紹介します。

一つは、高校野球、準優勝した金足農高の1人が同じ9人で健闘しましたが、あと一歩でした。決勝戦の前日、優勝した大阪桐蔭高の選手へのインタビューでは「明日（決勝戦）1日のためにこれまでやってきました・・・」と短く力強く答えていました。



もう一つは、同じ時間に中学校の陸上の全国大会がテレビ放映されていました。男子400mリレーでは幡羅中学校が出場し、0.04秒差で惜しくも2位でした。優勝したリレーのメンバーの一人は（3年生で大阪の中学校）「昨年4位でとても悔しい思いをした。この一年優勝するためにがんばりました・・・」と力強いコメントをしていました。

よい成果は選手の日々の努力の賜と思いますが、おそらく目標を達成するために目標（夢）を持ち続け、長い期間努力してきたのでしょう。テレビ放映された選手の表情は引き締まっているように見えました。特に「目の輝き」「気持ちの入った言葉」からは、絶対に優勝したいという思いが現れているのだと思いました。努力は、決して人を裏切りません。がんばった分だけ成果となって現れます。ですから、みなさんも大きな夢をもち、しっかりとした目標を立て、努力してほしいと思います。

## 2学期 なかみをつくらう

さて、いよいよ今日から2学期が始まりました。79日間です。1学期は「か



たちをつくる」ことの大切さについてたくさん触れてきました。かたちがないとなかみ（中身）はつくれません。2学期は「なかみをつくらう」です。実りある2学期にするためには、1学期の取組をふり返り、できたものはさらに高め、できなかったことは努力を続けましょう。特に、「あいさつ」については引きつづき頑張りたいところです。大切なのは、中

身をつくるためにも形がしっかりしていないためです。そして、子どもたち一人一人が「学校が楽しい」「学校が好きだ」、保護者の皆さんは「我が子が大寄小でよかった」と実感できるよう取り組みます。1学期の「日々前進」という目標（合い言葉）から、2学期は「ひとつひとつ」を確実に積み上げます。よって、「ひとつひとつ前進」を合い言葉に職員全員が「足元」をしっかりと見て確実に子どもたちに力を付け、成長させることを子どもたちにも伝えました。

2学期は、運動会、けやきまつり、修学旅行・社会科・生活科見学等があります。これらの行事の取組を大切に、子どもたちをさらに成長させていきたいと思えます。2学期も引き続き、ご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

**転入職員紹介**  
8/1より難波宙見（なんばひろみ）先生が大寄小の職員になりました。副担任算数担当です。よろしくお願ひします。

【連絡です】  
9/5より6年親善運動会、4年音楽会練習を開始します。練習のある日は6年生4年生一緒に下校させます。よろしくお願ひします。

深谷の子 「6つの誓い」  
深沢栄一翁の心を受け継ぐ深谷教育





## 学校教育目標

～知・徳・体のバランスのとれた児童の育成を目指して～  
**よく考える子 思いやりのある子 がんばりぬく子**

### 2学期 一つ一つ前進



#### よく考える子

#### 補習学習があり、集中して取り組みました

希望する児童を含め7月23日～27日の4日間、地域のボランティアの先生にもお世話になり補習学習が行われました。約60%近くの児童が参加しました。子どもたちは私語もせず、とても熱心に取り組んでいました。さらに、8月2木、3金、6月、7火の4日間、公民館でも自主学習に取り組んでいました。学習相談もあってとても充実していました。



#### 思いやりのある子

#### 73年がたちました

「長崎原爆の日」「熊谷空襲から73年」「終戦の日」戦争について新聞記事をもとに3回にわたってホームページに載せました。【その一部を紹介します】1945年8月15日から73年となりました。広島、長崎、沖縄、熊谷・・・310万人の犠牲者がでました。戦後73年を経た今も「戦争の傷」が癒えぬ人々はいます。終戦にはなりましたが「あの戦争は終わっていない」ということでしょう。



#### がんばりぬく子

#### 水泳指導で技能が向上しました



希望する児童を含め7月23日～8月3日までの8日間、地域のボランティアの先生にもお世話になり、水泳指導が行われました。約70%近くの児童が参加しました。体育主任の新井先生は「苦手だった児童が何とか泳げるようになったり、100m以上泳げる児童が増えたり全体的に技能が向上しました。」たくさんの先生方で、一人一人にいていねいな指導をしていただいたからだと思います。



#### 表彰 おめでとうございます

身体障害者福祉のための美術展		
1年1組	金谷実昊さん	入選
2年1組	荻野菜子さん	入選
2年1組	山岸羽唯さん	入選
3年1組	荻野樹さん	入選
4年1組	清水優希さん	入選
6年1組	高橋大悟さん	特選

#### PTA奉仕作業ありがとうございました

8月26日(日)早朝からの奉仕作業ではPTA理事さんをはじめ、保護者の皆様、参加した児童のみなさん大変お世話になりました。校庭の除草、トイレ清掃や教室の蛍光灯・窓ふき等ありがとうございました。おかげさまで、きれいな環境で2学期を迎えることができます。



★新学期より変更した通学路を元に戻します。



### 8, 9月の予定 ★9月第1週はあいさつ運動週間★

8月		毎月11日(原則として)を定期アクセス訓練日としています。緊急時の対応がスムーズに行えるよう、訓練参加のご協力をお願いします。全体の達成率5月56%6月30%7月66%8月48%	
29	水	2学期始業式 一斉下校	14 金 朝読書
30	木	木曜日課 給食開始 身体測定(低け)	15 土 がんばルーム 深谷中体育祭
31	金	登校指導 避難訓練 身体測定(高)	16 日 大里地区発明創意くふう展(妻沼中央公民)
9月		大寄小いじめ暴力行為撲滅強化月間	
1	土	深谷中文化発表会 市科学展(八基小)	17 月 敬老の日
2	日	市PTA連合会 市科学展(八基小)	18 火 56年運動会打合(9/11も)
3	月	夏休み作品展①	19 水 朝ドリル フッ化物洗口
4	火	夏休み作品展② 委員会	20 木 木曜日課 アルミ缶回収
5	水	朝ドリル 陸上教室6年(仙元山)	21 金 木曜日課4時間 運動会準備56年
6	木	木曜日課	22 土 <b>大寄小運動会</b>
7	金	木曜日課 朝読書 6-1研究授業(外)	23 日 予備日
8	土	がんばルーム ハートの日	24 月 休日
9	日	ハートの日	25 火 運動会の振替で休み
10	月	ハートの日 花育授業(3年)アルミ缶回収 大寄地区敬老会1年生出演	26 水 朝ドリル フッ化物洗口
11	火	音楽朝会 <b>緊急連絡サイトアクセス日</b>	27 木 木曜日課 朝自習
12	水	全校除草 フッ化物洗口	28 金 にじいろの会 アルミ缶回収
13	木	木曜日課	29 土 がんばルーム 大寄地区体育祭準備
			30 日 大寄地区体育祭

